

Des réaménagements sont en cours sur le parcours de golf

CATHY PREMIER



Vue depuis le milieu du fairway du nouveau 15. Vue sur le nouveau green ainsi que sur le nouveau départ et green du 16 dans le fond.

Plus de 16 millions de francs suisses ont été investis dans le golf à Crans-Montana depuis 2010 pour son réaménagement. Ces investissements ont été faits par l'Omega European Masters (Golf-Club Crans-sur-Sierre et Gaston Barras président) avec le soutien de l'Association des communes de Crans-Montana (ACCM). Entretien avec Pascal Schmalen directeur du Golf-Club Crans-sur-Sierre.

Qu'est-ce qui a concrètement motivé ces réaménagements ?

« Plusieurs raisons. D'abord avoir un terrain en très bon état plus rapidement et le plus longtemps possible dans la saison. Avoir des bons drainages, un bon système d'irrigation, de la bonne terre et une construction conforme à un terrain de golf sont des facteurs primordiaux afin d'obtenir un produit d'excellence. De plus, le système d'irrigation que nous avons installé ces dernières années nous permet également de mieux contrôler les quantités d'eau et surtout, d'en économiser.

Tenant compte de l'organisation du prestigieux Omega European Masters, il s'agit de rendre le parcours difficile pour les professionnels et les bons joueurs mais tout autant jouable et appréciable pour le joueur moyen. »

Ces réaménagements se font probablement sans dénaturer l'œuvre de Ballesteros ?

« Tout est fait en gardant l'esprit de l'architecture actuelle et toutes les décisions qui concernent le parcours sont prises d'un commun accord entre le Comité du Golf-Club et le Comité de l'Omega European Masters. »

Actuellement, des travaux sont en cours du côté du putting green ?

« En effet, la suite de la rénovation continue et nous procédons actuellement à des travaux de rénovation du putting green, du green du 2 et du green du 3. Il ne s'agit pas de travaux de l'ampleur de ce que nous avons fait en automne et printemps derniers, il s'agit là plutôt d'une reconstruction des différentes couches qui composent un green, la rénovation du système d'irrigation, etc. L'emplacement des greens reste le même, les formes des greens changent cependant quelque peu. Nous en profitons

également pour rénover toute la zone autour du tee du 1. Zone très importante car c'est la première chose que les gens voient en arrivant et nous souhaitons particulièrement soigner les détails dans cette zone. Nous allons donc naître un putting green qui fera quasiment 2x la taille de celui existant et nous aménagerons la place autour avec des fleurs et des pièces qui rappellent la notoriété de notre parcours aux visiteurs. Nous avons 113 ans d'histoire golfique, nous devons les utiliser pour vendre notre station et le golf. Comme toujours, nous souhaitons avancer et améliorer nos infrastructures le mieux possible. » •

More than 16 million Swiss francs have been invested in the Crans-Montana golf course for its redevelopment since 2010. These investments were made by the Omega European Masters (Crans-sur-Sierre Golf Club and the President Gaston Barras) with the support of the Association des Communes de Crans-Montana (ACCM). An interview with Pascal Schmalen, the director of Crans-sur-Sierre Golf Club.

What specifically motivated these redevelopments?

"Several reasons. First of all, to have the ground in a better state more rapidly and for as long a time as possible during the season. Having good drainage, a good irrigation system, good soil and construction compliant with a golf course are the primordial factors for obtaining an excellent product. What is more, the irrigation system that we have installed over the past few years also enables us to control the quantities of water better and above all to economise it.

Taking the organization of the prestigious Omega European Masters into consideration, it's a question of

making the course difficult for the professionals and good players but just as playable and enjoyable for the average player."

These redevelopments are probably undertaken without altering the work of Ballesteros?

"Everything is done with the spirit of the present architecture in mind and all the decisions concerning the course are made in joint agreement with the Golf Club Committee and the Omega European Masters Committee."

At the present time, work is ongoing on the putting green side?

"Indeed, the continuation of the renovation is ongoing and at the moment we are undertaking renovation work on the putting green, on the greens of hole 2 and of hole 3. It isn't work on the scale of that which was carried out last autumn and spring; it's more a question of the reconstruction of the various layers that a green is composed of, the renovation of the irrigation system, etc. The position of the greens remains unchanged, the shapes of the greens do, however, change a little. We're also taking this opportunity to renovate the whole area around tee number 1. This zone is very important, as it's the first thing that people see when they arrive and we're particularly keen to add the finishing touches to this area. We'll therefore be seeing the creation of a putting green that's practically twice the size of the present one and we'll be developing the space around it with flowers and items that will highlight the notoriety of our course for the visitors. We have 113 years of golfing history; we should use them to sell our resort and the golf course.

As always, we'd like to move forward and do our best to improve our infrastructures." ■



Trou numéro 15 en plein replaquage.